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Kassab participa da inauguração da nova sede
da Escola Superior de Gestão e Contas Públicas

Nesta sexta-feira (21), o
prefeito Gilberto Kassab
participou da inauguração da
nova sede da Escola Superior de
Gestão e Contas Públicas
“Eurípedes Sales”, no Tribunal
de Contas do Município, Vila
Clementino. A unidade, cons
truída pela Secretaria Municipal
de Infraestrutura Urbana e O br
as (Siurb), por meio do

Departamento de Edificações
(Edif), tem uma área de 1.723
m² e a br igará cursos de
aperfeiçoamento e de pós-
graduação na área de administra
ção pública. Para o prefeito, a
nova sede promoverá uma
formação cada vez mais
qualificada dos servidores
públicos. “Esta nova sede tem
uma importância extraordinária

para a cidade porque ela vai
contribuir para o aperfeiçoa
mento do Poder Público.
Estamos dotando a cidade com
melhores condições de forma
ção de funcionários”, disse
Kassab.Com a inaugura ção de
hoje, a escola passa a ter a
capacidade diária para atender
876 alunos divididos em três
períodos. Além dos 46 cursos

presenciais, a escola oferece oito
cursos à distância e três pós-
graduações: Especialização em
Administração Pública ,
Aperfeiçoamento em Controla
doria Governamental e Aperfei
çoamento em Gestão Pública
Ambiental. O processo seletivo
para estas vagas ocorre nos
moldes de concurso público.
Tanto servidores quanto a

população podem participar das
provas de admissão.”Este é um
templo do saber. Só uma escola
que tem como missão profis
sionalizar o servidor público e
prepará-lo para os próximos
anos tem a garantia de contri
buir para o futuro dessa nação”,
afirmou o dirigente da Escola
Superior de Gestão e Contas
Públicas, Eurípedes Sales,

criador da escola, em 1997.A
nova sede tem três pavimentos
e é composta por cinco salas de
aula, auditório com capacidade
para 142 pessoas, biblioteca e
sala de professores e orienta
dores. O prédio foi elaborado
pelos arquitetos José Berti
Kirsten e Walter Makhohl, com
destaque para as formas arredon
dadas e ambientes amplos.
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Prefeito Gilberto Kassab participou da inauguração da nova sede da Escola Superior de Gestão e Contas Públicas “Eurípedes Sales”, no Tribunal de Contas do Município, Vila Clementino

No dia 12 de outubro de
2011, foi realizada a 25ª
Festa das Crianças, dentro
do Projeto Social “Ajude a
fazer uma criança sorrir”.

Quero agradecer os cola
boradores deste evento: Lili
e Neco, Confiança Carne e
derivados, Camara Mam Zé
Venâncio, André, Fabiana,
Kelly, Fernanda e o Marcos,
Suzi, Marly, Catia da Vila
Santo Antonio, Francisco
Alves locutor da Radio
Lookal 87,5 FM e Moises do
Jardim São João.

Caso  queira  saber mais

 Alemão Churrasqueiro realiza 25ª quinta Festa das Crianças

sobre este Projeto acesse:
O R K U T -

alemãochurrasqueiro03@hotmail.com

ou ligue no tel. 9887-2618

Organização Alemão
Churrasqueiro e Marly.

Apoio: Jornal Alto do
Tietê

   Alemão Churrasqueiro com as crianças em mais uma festa
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Toda opinião é sempre bem vinda!

Armando da Farmácia conquista benefícios na área habitacional
Em audiência com o secretário estadual, Silvio Torres, o prefeito Armando da Farmácia e o secretário municipal de Habitação, Rogério Tarento

discutem liberação de apartamentos populares para diminuição do déficit habitacional

Tendo em vista a proble
mática do déficit habitacional
no município, em recente
audiência ocorrida esta semana
com o secretário estadual de
Habitação, Silvio Torres, o
prefeito de Itaquaquecetuba
Armando Tavares Filho, o
Armando da Farmácia e o
secretário municipal de Habita
ção, Rogério Pereira Maia
Tarento conquistaram um
importante benefício para a
população da cidade.

Cerca de 620 apartamentos
da Companhia de Desenvol
vimento Habitacional e Urbano
– CDHU deverão ser entregues
nos próximos meses.

Destes, 500 representam
apartamentos ocupados ir
regularmente há cerca de um
ano e meio, no bairro da Esta
ção.

As demais referem-se às
unidades remanescentes do
projeto que beneficia servidores
públicos municipais.

No caso dos apartamentos
ocupados irregularmente, dian

te da possibilidade da reintegra
ção de posse, Estado e prefeitu
ra pretendem propor às famílias
invasoras e aos seus representan
tes legais a “desocu pação
voluntária”, dentro de um prazo
predeter minado, para que as
unidades habitacionais possam
ser devidamente refor madas.

Estas famílias serão automa
ticamente incluídas em um
cadastro especial.

Assim que as reformas forem
devidamente concluídas, a
secretaria estadual de Habitação
se compromete em realizar um
sorteio eletrônico que contem
plará àqueles que aderirem ao
acordo, incluindo-se os demais
munícipes interes sados que
também sofrem com a escassez
de moradias e que deverão se
inscrever pela internet.

Durante a audiência com os
representantes do poder
executivo municipal, Torres fez
questão de frisar que os
apartamentos serão destinados
exclusivamente aos moradores
da cidade (irregulares ou não)

e que cerca de 200 unidades
serão reservadas às famílias que
vivem em áreas de risco.

Ao término da audiência,
prefeito e secretário demonstra
ram-se satisfeitos com os
resultados da audiência diante
do interesse do governo esta
dual em atender às solicitações
do poder executivo municipal
no sentido de buscar alterna
tivas para a diminuição do
déficit habitacional da cidade,
que hoje gira em torno de 17
mil moradias.

Demais empreendimentos:
Preocupado com a questão

habitacional, há cerca de 04
meses, no uso de suas atribui
ções como prefeito, Armando
da Farmácia doou ao Estado
uma área pública de cerca de 73
mil metros, no bairro do Morro
Branco para a construção de
novas unidades (cerca de 700
apartamentos).

Na ocasião, o governador do
Estado de São Paulo, Geraldo
Alckmin (em visita ao muni
cípio) agradeceu a oferta e se

comprometeu em agilizar o
processo.

Sendo assim, durante
audiência realizada esta sema
na, Armando da Farmácia e
Rogério Tarento ouviram do
secretário estadual de Habita
ção, Silvio Torres que este
trâmite encontra-se em anda
mento e que o empreendimento
(previamente deno minado
Itaquaquecetuba 11, 12 e 13)
deverá ser entregue em breve
também para o atendi mento
exclusivo da demanda muni
cipal.

Outra importante iniciativa
do gênero, a “Fazenda Alba”,
na divisa entre Itaquaquecetuba
e os municípios de Arujá e
Guarulhos encontra-se em
processo de seleção públi
ca.Trata-se de uma parceria
entre a municipalidade e os
governos estadual e federal, por
meio da qual serão oferecidas
620 unidades habitacionais
popu lares, sendo 310 para aten
dimento das famílias em áreas
de risco.

Alckmin deve voltar a Arujá em novembro

O governador Geraldo Alck
min deve voltar a Arujá na pri
meira quinzena de novembro.
A informação foi dada por ele
mesmo ao prefeito Abel Larini,
durante encontro nesta quinta-
feira, em Mogi das Cruzes.
Alckmin esteve na cidade vizi

nha para inaugurar uma unida
de do Poupatempo, que vai aten
der a toda região.

Será a segunda visita do go
vernador à cidade em 2011. Na
primeira, em 12 de abril, Alck
min lançou as obras da ter ceira
fase do Projeto Tietê em Arujá,

que prevê, até 2015, que o
índice de coleta de esgotos no
município passe dos atuais 43%
para 96%, com 100% de trata
mento do total coletado.

A expectativa é de que na
segunda passagem pelo municí
pio o governador anuncie a
liberação de recursos esta duais
para a duplicação da avenida
Mário Covas, que liga Arujá a
Guarulhos e dá acesso ao aero
porto de Cumbica. Alckmin
deve ainda fazer a entrega de
obras importantes, como a de
recuperação e melhoramento de
estradas vicinais da cidade.

         Deputado
O prefeito Abel Larini, o vice

Luis Alves Bananeiro e o dire
tor de Trânsito Edson Nasser,
prestigiaram a inaugura ção do

Poupatempo mogiano, a exem
plo do deputa do estadual André
do Prado. Eles ressaltaram a im
portância da unidade que tem
capacidade para realizar 3,7 mil
atendimen tos diários e 81,4 mil
mensais, e conta com uma
equipe de 136 funcio nários.

O investimento total para a
implantação e gestão da unida
de, que atenderá toda a região
do Alto Tietê, é de R$ 26,8 mi
lhões. “Estamos felizes com
mais esta conquista para Mogi
das Cruzes e região, pois o Pou
patempo presta inestimá veis
serviços públicos gratuitos à
população, onde, num lugar só,
muitas providências junto ao
governo do Estado podem ser
formalizadas”, disse o deputado
André.
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   Nadja Cortes

Deputado André do Prado, prefeito Abel Larini e o governador Geraldo Alckmin

Secretário municipal de Habitação, Rogério Pereira Maia Tarento,  Prefeito Armando da Farmácia, e o Governador do Estado de São Paulo, Geraldo Alckmin
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“Esperando Godot”
Às vezes, a modernidade, as novas tecnologias de

informação e comunicação nos fazem ficar tão perto
uns dos outros, muitas vezes de gente que sequer
conhecemos. Porém, ao mesmo tempo, nos fazem seres
egocêntricos, solitários...

Antes de iniciar a coluna para esta edição, pensei
em diversas maneiras e demonstrar esta contradição
que tanto me incomoda até me deparar com um texto,
na verdade, uma peça teatral que expressa tudo isso e
nada ao mesmo tempo.

Explico: “Esperando Godot” escrito originalmente
em francês por Samuel Beckett foi publicado em 1952
e ganhador do Prêmio Nobel de Literatura em 1969.

 Trata-se do que hoje considera-se teatro do absurdo.
Aquele que, segundo Ryngaert (1998), utiliza-se de uma
linguagem não-convencional, subversiva que apresenta
uma visão pessimista da condição humana, onde os
personagens (Estragon, Vladimir, Pozzo, Lucky e Um
Moço) perdem referências íntimas e metafísicas.

Na história, dois vagabundos aguardam
infinitamente, num descampado, a vinda do senhor
Godot, que nunca aparece.

Por possuir forma dramatúrgica que destrói os
princípios do teatro convencional, a obra pode ser
considerada antiteatral.

O modo brechtiano de fazer teatro apresenta o homem
em seu aspecto social, familiar, criticando, por meio
de conversações à princípio desconectas,  as mazelas
de sua natureza.

Seu enredo que é composto de fragmentos de
narrativas que dificultam mensurar quais os fatos de
maior ou menor importância.

O que mais me chama a atenção é que não há
comunicação. Num mesmo diálogo, ao mesmo tempo
aparecem afirmações e negações radicais, em tons
sérios, jocosos ou irônicos.

Tais fragmentos são insuficientes para fechar
assuntos iniciados, não concluem pensamentos, muito
menos afirmam algum ponto de vista, de maneira
explícita.

Os personagens não possuem um presente, passado
ou futuro. São imprecisos quanto ao caráter (mocinho,
vilão). Eles se esforçam e até mesmo se desesperam na
tentativa de comunicar o vazio.

Quanto às situações apresentadas, não há como
precisar, em sua totalidade, as relações entre elas e os
personagens. Em “Esperando Godot” enquanto um
personagem fala de sentimentos o outro, no mesmo
diálogo, fala de animais, plantas...

A ambigüidade do texto revela-se principalmente na
figura do personagem central “Godot” (que pode ser
interpretado como Deus) e que não chega para dar fim
ao sofrimento da superficialidade da existência
humana, percebida por meio da vacuidade dos diálogos.

Segundo Berman (1993): “ser moderno é encontrar-
se em um ambiente que promove aventura, poder,
alegria, crescimento, autotransformação e
transformação das coisas em redor...”.

Ainda que de uma forma diferente (e porque não dizer,
difícil de entender), creio que estes fatores estejam
presentes na peça “Esperando Godot”, e isso a torna
moderna.

Em seu texto “Tudo que é sólido desmancha no ar”,
Berman afirma que, em nossos dias “...tudo parece estar
impregnado do seu contrário” e “...em tempos como
esses, o indivíduo ousa individualizar-se”.

Acredito que esta peça também represente uma crítica
a essa individualidade, à tecnologia moderna e a
organização social que condicionam o destino do
homem.
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Alunos do Centro Municipal de Dança
conquistam a primeira colocação em Suzano

Os alunos do Centro Municipal de Dança, da Secretaria
de Cultura de Poá, participaram no dia 15 deste mês, do
festival Capezio Máster, no teatro Armando de Ré, na cidade
de Suzano, onde conquistaram quatro prêmios pela
apresentação de quatro coreografias.

A professora Cristiane Renzi foi a responsável pela
montagem e direção das coreografias como, por exemplo
“Xeque Mate”, que ficou em primeiro lugar com figurinos
de Jota Ferreira e a maquiagem foi assinada por Luiz
Fernando Reis, na categoria Contemporânea Juvenil. “Todos
estão de parabéns, a participação poaense no Festival foi
maravilhosa”, enfatizou o secretário da pasta, Douglas
Aspasio.

Além desta premiação os alunos do Centro de Dança,
também conquistaram a primeira colocação na categoria
estilo Livre Infantil, com a dança “Arco-Íris”, que também
obteve o prêmio especial do corpo de jurados. No estilo Livre
Júnior II, os poaenses também ficaram em terceiro lugar com
a apresentação de “Blue Eyes”, assim como na categoria
Jazz Júnior II, que apresentaram a coreografia Swing Latino.

As coreografias que conquistaram o primeiro lugar estão
com vagas garantidas na Noite de Gala Promodança/Capezio
2011, que ainda deverá ter sua data de realização a ser
confirmada no próximo mês. O Centro Municipal de Dança
de Poá participou do Festival em Suzano, com 50 alunos.
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O PERFIL DE UM VERDADEIRO ADORADOR
CARACTERISTICAS ; é obediente a PALAVRA, é obediente

as condições impostas e  aos mandamentos do Senhor Jesus
Cristo. Louva e Adora com sabedoria, discernimento e
inteligência.  Ama e intercede pelo próximos e principalmente
pelos irmãos na fé. Contribui sempre com a melhor nota, e vigia
e ora para que a oferta seja aceita. Lê a Bíblia diariamente,
orando antes, durante, e após a leitura. Em tudo dá graças, e
repete a todo o momento para que seja feita a vontade de Deus
e não a sua própria. Servo não determina, porque determinar e
mandar. Servo só obedece.

AS CONDIÇÕES; Negar-se a si mesmo. Buscar sempre
prioritariamente as coisas referentes ao reino de Deus,  Orar
sempre pelos outros. Amar a Deus sobre todas as coisas e com
todo entendimento, e amar ao próximo como a si mesmo.
Encontrar-se sempre alegre, testemunhando sempre, louvando
com alegria e temor.

VIGIAR SEMPRE; na obediência porque não é você que
escolhe quem é o seu próximo mas Deus.Medite sempre na letra
do louvor , veja se  a letra louva e diz das grandezas de Deus, ou
é somente uma musica comercial. Preste atenção nas mensagens
e se não concordar procure o mensageiro e peça explicações. Se
não concordar ore. Se concordar agradeça  a Deus.

Conforme a palavra de Nosso Senhor Jesus Cristo citada em
João 4;22, o verdadeiro adorador deve adorar a Deus em espírito
e em verdade, então  um verdadeiro adorador deve ser um homem
espiritual, e homem espiritual é o homem que nasceu de novo,
da água e do espírito, pela vontade de Deus. João 1;12 Mas a
todos quantos o receberam, aos que crêem em seu Nome deu-
lhes o poder de se tornarem filhos de Deus.13 Os quais não
nasceram do sangue, nem da vontade da carne, nem da vontade
do varão, mas de Deus,

 Então o verdadeiro adorador é filho de Deus, nascido pela
vontade de Deus, e tem a plenitude de Deus, conforme lemos em
Efésios 3;19 E conhecer o amor de Cristo,que excede todo
entendimento, para que sejais cheios até a inteira plenitude de
Deus.

Se tem o amor, tem também a fé que opera pelo amor. Gálatas
5:5 Porque em Cristo Jesus, nem a circuncisão, e nem a
incircuncisão tem valor algum, mas sim a fé que opera pelo amor.

Alem do amor de Deus em si, e a fé que opera pelo amor, o
verdadeiro adorador, tem o conhecimento e o entendimento que
lhe é dão pela unção que recebeu e permanece nele conforme se
lê em I João 2.20e27 Ora vos tendes a unção  da parte do Santo,
e todos tende conhecimento,27 E quanto a vós,a unção que
dele recebestes fica em vós e não tendes necessidade de que
alguém vos ensine, mas como a sua unção vos ensina a respeito
de todas as coisas e é verdadeira,e não é mentira, como vos
ensinou ela, assim nela permaneceis.

 O verdadeiro adorador, agradece em tudo, e por todas as
coisas, porque esta é a vontade de Deus, que o  chamou, salvou,
e o tem guardado de todo o mal. Judas 1;1 Judas , servo de
Jesus Cristo, e irmão de Tiago, aos chamados, amados em Deus
Pai, e guardados em Jesus Cristo.

Como  imitador e seguidor de Nosso Senhor Jesus Cristo, o
verdadeiro adorador, declara sempre que é a vontade de Deus
Pai  é que deve ser feita sempre e eternamente. E em todas as
coisas.

I Tessalonicenses 5;18 Em tudo daí graças , pois esta é a
vontade de Deus em Cristo Jesus para convosco.

O verdadeiro adorador é homem  que abomina a presunção ,
a soberba e o egoísmo, ou egocentrismo, e vive apenas para
fazer a vontade de Deus a quem serve adorando e obedecendo.

O verdadeiro adorador, foge de todo o tipo de imaginação
dos pensamentos de seu coração, porque sabe que toda
imaginação é sempre má,mesmo quando parece boa.

Genesis 6;5  Viu o Senhor que era grande a maldade do
homem na terra, e que toda a imaginação dos pensamentos de
seu coração era só má continuamente,

Mesmo durante provações e tribulações, o verdadeiro
adorador é de fato um homem feliz e agradecido.Nunca tem do
que reclamar, ou se queixar,pois não vive para si mesmo.,  mas
para o seu próximo que ama mais que a si mesmo conforme
mandamento de Nosso Senhor e Salvador Jesus Cristo,( mesmo
quando esse próximo é difícil de ser amado) e ele sabe, e é Deus
quem escolhe o seu próximo, e não o adorador, porque é Deus
que sabe todas as coisas, e as prepara segundo a Sua vontade.

Estão sempre a disposição do verdadeiro adorador, o poder
do amor, o poder do perdão, o poder do louvor e ação de graças,
o poder da palavra, da oração e do jejum que sempre são
exercidos quando movido por Deus, que opera nele tanto o querer
como o efetuar.

Filipense 3;13 Porque é Deus é o que opera em vós tanto o
querer como o efetuar, segundo a sua boa vontade..

Não devemos temer o diabo,mas devemos temer a DEUS. Nós
somos guardados e amados (Judas 1;1) (Romanos 8;32)Mas
devemos vigiar sempre. Fugir de toda imaginação(Genesis 5;6¨e
8;21, e Jeremias 17;9)Lembre-se  o inimigo não é onisciente
nem onipresente, e nem onipotente. Só Deus, e Nosso Senhor
Jesus Cristo, tem essas características

Procure a unção (IJoão 2;20e27).Peça porções do amor de
Deus sobre você(Jóão 5;42, Efésios 3;19, e ore pelo seu irmão e
peça que ele ore por si. ( Tiago 5 18),Deus o abençoe.

Governador inaugura Poupatempo em Mogi das Cruzes
e recebe título de cidadão mogiano

O governador Geraldo
Alckmin esteve em Mogi das
Cruzes nesta quinta-feira (20/
10) para inaugurar o
Poupatempo, que fica dentro do
Hipermercado D’Avó e é 29º
posto da Central de
Atendimento ao Cidadão do
Estado de São Paulo. Na
cerimônia, que reuniu mais de
2 mil pessoas entre autoridades,
lideranças e usuários do sistema
em toda a Região do Alto Tietê,
Alckmin recebeu o título de
cidadão mogiano.

Em seu discurso, Alckmin
falou sobre as facilidades
oferecidas pelo Poupatempo,
lembrou do governador Mário
Covas, responsável pela criação
do serviço há 14 anos,
agradeceu ao prefeito Marco
Bertaiolli pela criação de 40
novas creches municipais,
projeto que serviu de inspiração
para o Governo do Estado, e
comemorou a outorga do título
de cidadão mogiano. “Eu que
sou caipira de Pindamo
nhangaba hoje sinto orgulho de
me tornar um cidadão de Mogi
das Cruzes, cidade grande que
conta com um excelente parque
industrial, uma agricultura
maravilhosa, de onde sai a

maior produção de orquídeas do
País e, sobretudo, com uma
grande hospitalidade”, afirmou.
A homenagem foi aprovada pela
Câmara Municipal em 2005,
numa iniciativa do então
vereador e atual vice-prefeito
José Antônio Cuco Pereira.

O prefeito Marco Bertaiolli
fez uma retrospectiva do apoio
que Mogi das Cruzes vem
recebendo do governador
Geraldo Alckmin desde 2001,
quando foi realizado o
lançamento da pedra
fundamental da duplicação da
Rodovia Mogi-Dutra, até 2011,
quando o Alckmin liberou o
primeiro repasse de R$ 4
milhões em apoio à construção
do Hospital de Braz Cubas,
primeiro hospital municipal da
Cidade, citando outros
benefícios como o Ambulatório
Médico de Especialidades
(AME), que será inaugurado até
o final deste ano, e o Centro de
Reabilitação para Dependentes
Químicos, previsto para 2012.
“É esse carinho estreito e essa
amizade que justificam esta
homenagem. A partir de agora,
Geraldo Alckmin será
conhecido como o primeiro
governador mogiano do Estado

de São Paulo”, disse o prefeito.
O Poupatempo Mogi das

Cruzes atenderá a população de
segunda a sexta-feira, das 8 às
18 horas, e aos sábados, das 8
às 13 horas, oferecendo mais de
50 serviços presenciais e 2 mil
eletrônicos prestados por sete
órgãos: Acessa SP (acesso
gratuito à Internet); Detran
(Departamento Estadual de
Trânsito); e-poupatempo
(serviços públicos eletrônicos);
Instituto de Identificação
(IIRGD); Secretaria do
Emprego e Relações do
Trabalho (Sert); Secretaria da
Fazenda e Banco do Brasil.

A nova unidade foi instalada
numa área de 2.701 m² cedida
gratuitamente pelo
Hipermercado D’Avó. Terá
capacidade para realizar 3,7 mil
atendimentos diários e 81,4 mil
mensais, e conta com uma
equipe de 136 funcionários,
distribuídos entre contratados e
servidores públicos. Desde o
início da semana, o Poupatempo
está operando e, desde então, já
foram realizados 1,5 mil
atendimentos. A empresária
Dilma Mara Campos e seu filho
Haron Campos dos Santos, de
14 anos, foram atendidos nesta

manhã, em menos de 30
minutos. “Quando soubemos da
breve inauguração do
Poupatempo em Mogi
decidimos esperar para que ele
fizesse documento de identidade
aqui. É muito rápido: amanhã
estará pronto”, comemorou.

O investimento total para a
implantação e gestão da unidade
é de R$ 26,8 milhões, valor a
ser desembolsado pelo Estado
em 60 parcelas mensais (cinco
anos), e que engloba o
investimento para a
implantação e o custeio total da
manutenção do posto ao longo
de todo este período.

        SERVIÇO:
Poupatempo Mogi das

Cruzes
Endereço: Av. Vereador

Narciso Yague Guimarães,
1.000 - Centro Cívico

Horário de funcionamento:
de segunda a sexta-feira, das 8h
às 18h, e aos sábados, das 8h às
13h

Disque Poupatempo: 0800
772 36 33, de segunda a sexta-
feira, das 7 às 20 horas, e aos
sábados, das 6h30 às 15 horas.

N a  I n t e r n e t :
www.poupatempo.sp.gov.br

Governador Geraldo Alckmin inaugura, ao lado do prefeito Marco Bertaiolli, a 29ª unidade do Poupatempo do Estado de São Paulo, instalado no Hipermercado D’avó

SECOM Mogi das Cruzes

Poá conquista sete medalhas no JORI em Guaratinguetá

Os atletas do Cantinho da
Melhor Idade que represen
taram o município de Poá
durante os Jogos Regionais do
Idoso (JORI), realizado no
município de Guaratinguetá,
entre os dias 12 e 16 deste mês,

terminaram a competição em 5º
lugar na classificação geral. Ao
todo, foram duas medalhas de
Ouro, uma de Prata e quatro de
Bronze.

“Estão todos de parabéns, a
delegação representou o muni

cípio com garra e dedica ção e,
além disso, o mais importante
de tudo, todos se divertiram”,
enfatizou a Secre tária de
Promoção Social, Márcia Bin
de Sousa.

As medalhas de Ouro foram

conquistas no Atletismo e
Buraco, a prata foi obtida pela
Dança de Salão e as modali da
des Atletismo (feminino),
Coreografia, Natação (mascu
lino), Vôlei Adaptado (Femi
nino). SECOM Poá
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A apresentação na modalidade Coreografia garantiu uma melhda de Bronze para o município
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NOTURNA
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 LOCAÇÃO ÓTIMO
SALÃO  DE FESTAS

(150 M2) COM
 CHURRASQUEIRA,
ÓTIMO AMBIENTE

ESPORTE  SOCIETY SANTA LUIZAESPORTE  SOCIETY SANTA LUIZA
www.orkut.com.br/Main#Community.aspx?cmm=2553973

Banda Chamada a Cobrar

www.myspace.com/bandachamadaacobrar

          www.colunabaudeinformacao.com

   

baudeinformacao@gmail.com

Tonho promove festas em homenagem ao Dia das
Crianças na Vila Santa Margarida

O vereador Antonio Carlos
Alves Correia (PSD), o Tonho,
aproveitou o Dia das Crianças,
na quarta-feira, dia 12, para
mais uma vez participar,
diretamente, na realização de
diversos eventos em homena
gem a meninada na região da
Vila Santa Margarida, em
Ferraz de Vasconcelos. As

festividades são feitas pelo o
vereador em parceria com
empresários, comerciantes e
voluntários locais.

Os eventos em benefício das
crianças ocorreram na Rua
Estela Mazzucca, no Jardim
São Fernando, na Maria Isabel
de Souza Temporim, no Luiz
Mauro, no Condomínio Shalon,

na Fazenda Itajuíbe e na Igreja
Mover de Deus, no Recanto dos
Pássaros. No total, de acordo
com Tonho, foram atendidas
mais de 2,8 mil crianças que
ganharam brinquedos, brinca
ram e comeram algodão doce e
pipoca.

Além disso, houve sorteios
de 15 carrinhos e de bicicleta

aro 12. Ainda, segundo ele, a
cada ano que passa a comemora
ção ao Dia das Crianças
aumenta de maneira significati
va. “Acho muito importante aju
dar esses tipos de festas porque
sei que colaboro com crianças
carentes e, por isso, o sentimen
to de gratidão e, ao mesmo
tempo, da satisfação não tem
preço”, comenta To nho .

Na prática, ele acaba fazendo
o papel de pai, já que, inúmeros
trabalhadores não têm condi
ções de brindar o seu filho com
um simples brinquedo numa
dada tão especial. “Neste caso,
faço todo o esforço pos sível
para não decepcioná-los”, disse
Tonho.

         Parceiros
Tendo em vista, o sucesso

das festividades, o vereador
agradece os parceiros como, por
exemplo, a Big Star, a Brinque
dos Bandeirantes, os mercados
Dudu e Geração, a Farmavan
da, a Igreja Mover de Deus e o
Instituto Educacional Andrade.
“Em nome daquelas comunida
des agradeço o apoio de todos
os nossos colaboradores”,
conclui Tonho.

EM FIM REELEITO:A noite da ultima quinta-feira
20 de Outubro, foi decisiva para Luciano Batista, pois
o TSE decidiu por maioria de votos, sendo 4 a 3, deferir
seu registro de candidatura, assim tornando eleito
Luciano Batista Deputado Estadual pelo PSB de São
Vicente. Luciano foi eleito em 2010 e ficou
impossibilitado de assumir devido a ter seu registro
indeferido pelo TRE, agora aguarda a publicação no
inicio do mês para tomar posse.Parabéns Deputado
Luciano Batista, quem trabalha merece continuar.

CÂNCER DE MAMA:Foi um verdadeiro sucesso a
caminhada contra o Câncer de Mana organizada pela
secretaria da mulher do município de Poá, a atividade
reuniu centenas de pessoas na manhã do ultimo sábado
22 de Outubro.

O manifesto objetivou chamar a atenção das
mulheres quanto à importância na prevenção da
doença. Ação como esta, é que torna um governo sábio
e de olhar humano ao seu povo. Parabéns!

EMBEGOSPEL-IP: no próximo dia 29 de outubro
das 10:00 as 22:00 horasacontecerá na Praça da
Cultura Kemel II – Itaim Paulista, o 3º EMBEGOSPEL.

A iniciativa é do Pastor Aparecido Costa da Igreja
Assembléia de Deus, queconjuntamente com parceiros
de diversos setores públicos, privados e voluntários do
terceiro setor, estarão disponibilizando a população da
região um dia repleto de serviços gratuitos, promovendo
a inclusão social, lazer e diversão, compareça.

OLHAR PARA O TURISMO: Uma série de projetos
de lei de autoria do deputado estadual José Bittencourt
(PDT) foram encaminhadas à Assembleia Legislativa
de São Paulo e visam, em especial, atenção ao
Turismo.Para o Litoral, o parlamentar propõe, por meio
do projeto de lei de nº 970, que a cidade de Cubatão
seja classificada como Estância Turística Histórica.

Já o projeto de não 971 sugere que São Bernardo,
no ABC Paulista, se torne “Capital do Automóvel”
enquanto o projeto de nº 972 estabelece que a cidade
de Silveiras seja declarada “Capital do Artesanato em
Madeira”.

REFLEXÃO:As injúrias devem ser feitas todas de
uma só vez, a fim de que, saboreando-as menos,
ofendam menos: e os benefícios devem ser feitos pouco
a pouco, a fim de que sejam mais bem saboreados.

LEITOR DA SEMANA: Esta semana este escriba não
poderia deixar de destacar o amigo Pastor Aparecido
Costa,um homem sério e responsável, que sempre
acompanha as ligeiras linhas deste colunista.

      Quer saber mais?Fique ligado acesse.
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Vereador Tonho durante festa no Dia das Crianças na Vila Margarida

GRUPO PARCEIROS E VOLUNTÁRIOS DEPOÁ AGITA O FIM DE
SEMANA CHUVOSO NA CIDADE KEMEL

Nem a chuva atrapalhou a
realização do 1º Crianças Fest
Show, que a turma dos Parceiros
e Voluntários de Poá promoveu
no ultimo dia 15 de outubro.

Vários ritmos musicais pas
saram pelo enorme palco monta
do na Cidade Kemel, e agitaram
o público presente como o som
da Banda OP’Z (Oito Ponto
Zero), a dupla sertaneja Lil e
Calil, o grupo de samba Nó na
Madeira ediverti da Família
Buscapé, que leva ram as crian
ças ao delírio com suas canções.

A atividade contou ainda
apresentação de grupo de
capoeira, passeio de trenzinho
da alegria, que apresentou
pontos turísticos de nossa cidade
joia as crianças.

Teve ainda sorteio de vários
brindes, distribuição de lanches
e um bolo gigante que fez a
alegria da garotada, porém, a
felicidade das crianças ficou
completa quando ocorreu a
distribuição de dezenas de
brinquedos arrecadados pelos
parceiros do evento.

O 1º CriançasFest Show,
além de contar a parceria da
Sabesp, que instalou um estande
com o “mata sede” e distribuiu

material de educação e conscien
tização do uso correto da água,
pode contar também com o
apoio do Grupo Boas Idéias,
Copan cartuchos, Comércio de
Sucatas Erivan, LDI Distribui
dora, Lú Produ ções, Panifica
dora Ribeiro, Papelaria da
Gildete, Marcos Locutor, Jornal
Pró morar, Jornal Alto do Tietê,
Dual Foto e Vídeo, Fabio (Surú)
e Baú de Informação.

Já o incentivo à educação
foram promovidos pelo
vereador Adolfo Quintas

(PSDB) do município de São
Paulo, que foi representado por
seu Adjunto de Gabinete Sr.
Edvivan dos santos, bem como
do deputado José Bittencourt
(PDT) que foi representado por
Kelson Cavalcante e Aparecido
Costa.

O apoio cultural ficou por
conta do líder comunitário
Edinho do Kemel, que tomado
pela emoção, falou durante
entrevista concedida ao Jornal
alto do Tietê, “Fico feliz em
poder ser voluntário neste dia

tão importante, o qual posso
relembrar boa parte da minha
infância aqui mesmo na Cidade
Kemel, jogando bola com meus
amigos descalços nas antigas
ruas de terra, as quais boa parte
já está pavimenta da, acompa
nhando a evolução do bairro.

O importante e que agora pas
seionas mesmas ruas com meus
filhos e vejo como o tempo não
para! tudo isso é marcante na
vida da gente!” finalizou
Edinho.

Edinho do Kemel sambando com a garotada

Kelson Cavalcante
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Horário de Funcionamento

“Eu estou no mundo, mas não sou do mundo”

Estacionamento de Bicicletas

Praça João Felippe Junior, 34 - Poá
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Câmara lança Frente Parlamentar em defesa da Saúde da Mulher
Dados do Instituto Nacional

do Câncer (Inca) apontam que
11 mil mulheres morrem de
câncer de mama por ano no
Brasil. Já o tumor no colo do
útero faz 4,8 mil vítimas anual
mente. Para discutir e criar
políticas públicas para as mulhe
res, a Câmara dos Deputa dos
lança, na próxima quarta-feira
(26), a ‘Frente Parlamen tar
Mista em Defesa da Saúde da
Mulher’.

A presidente do colegiado,
deputada Elaine Abissamra
(PSB-SP), explica que além de
trabalhar para diminuir a morta
lidade feminina, a Frente quer
discutir planejamento familiar
e encorajar a pesquisa científica
voltada para a saúde, além de
acompanhar projetos legislati
vos que tramitam sobre o tema.

Com esse objetivo, no ato de
lançamento, a Frente irá discu
tir as principais questões relacio
nadas ao tema. A mastologista
Marianne Pinotti, a uroginecolo
gista Sílvia Helena Coletti e o
ginecologista José Carlos Abis
samra foram convidados para
palestrar.

Também para aprofundar o
debate e colaborar com as
iniciativas legislativas, a Frente

pretende manter intercâmbios
com entidades nacionais e
internacionais que trabalham
na área. “O objetivo também é
formar uma assessoria bem
estruturada para dar suporte e
fundamentar a opinião dos
parlamentares para que possam
trabalhar no tema e desenvolver
projetos relacionados à saúde da
mulher”, explica Abissamra.

Além da deputada Elaine
Abissamra, fazem parte da
coordenação da Frente as
deputadas Cida Borguetti (PP-
PR), Sandra Rosado (PSB-RN),
Keiko Ota (PSB-SP), Flavia
Moraes (PDT-GO), Antônia
Lúcia (PSC-AC), Janete Capibe
ribe (PSB-AP), Janete Pietá
(PT-SP); os deputados José
Stédile (PSB-RN), Domingos
Neto (PSB-CE), Raimundo
Gomes de Matos (PSDB-CE),
DarcísioPerondi (PMDB-RS); a
senadora Lídice da Mata(PSB-
BA) e o senador Rodrigo
Rollemberg (PSB-DF).

             Serviço
Lançamento da Frente Parla

mentar Mista em defesa da Saúde
da Mulher

Dia 26/10/2011 às 9h30 no
Auditório Freitas Nobre, Anexo IV
da Câmara dos Deputados.
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Deputada Federal Elaine Abissamra
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 Prefeito Marcelo Candido apadrinha turma de formandos

O prefeito Marcelo Candido
participou na manhã desta
sexta-feira (21/10) da formatu
ra da primeira turma do curso
de Iniciação à Confeitaria e da
quarta turma dos cursos de
Padaria e Artesanato, ofereci
dos pelo Serviço Nacional de
Aprendizagem Industrial
(Senai) de Suzano, em parceria
com o Lar Escola Girassóis do
Futuro, da Associação Benefi
cente Vinha de Luz, no Parque
Maria Helena.

O curso de iniciação profis
sional é realizado gratuitamen
te há dois anos pela entidade.
O objetivo é dar formação para
pessoas de baixa renda, que
residam em Suzano e que
tenham interesse em conseguir
um emprego.

Padrinho dos formandos,
Candido se declarou honrado

pelo convite e falou da
importância dos cursos de
iniciação profissional para
qualificação às demandas do
mercado de trabalho. “O Brasil
vive hoje o período do pleno
emprego, mas, para isso, é
preciso qualificar a mão-de-
obra. Quando há um esforço
para formar melhor, entende
mos que há uma grande contri
buição para o desenvolvimento
do país”, defendeu.

O vice-prefeito e secretário
de governo, Walter Bio,
também padrinho da turma,
falou aos formandos sobre a
necessidade do estudo, forma
ção e da persistência de cada
um para conseguir um bom
emprego. “Hoje é uma conquis
ta. O primeiro passo vocês já
deram e os próximos depende
rão de cada um”, incentivou.

Entre os 36 formandos,
estava a profissional autônoma
Cristina Petti, de 44 anos, que
concluiu os cursos de Iniciação
à Confeitaria e de Artesanato e
recebeu os dois certificados das
mãos do prefeito. Para ela, os
cursos permitiram ampliar as
possibilidades de trabalho.
Atualmente, Cristina faz pães
e salgados por encomenda e, a
partir de agora, pretende iniciar
a venda de panetones. Para o
futuro, a meta é criar o próprio
buffet. “Achei ótimo, tanto na
teoria como na prática. É muito
bom porque a gente pode se
profissionalizar e ganhar
dinheiro”.

A parceria com o Senai
garante a formação dos instru
tores do curso, que trabalham
voluntariamente para a as
sociação, e o certifica do aos

alunos. Atual mente, os cursos
são de iniciação profissional,
com duração de três meses e
carga horária de 76 horas. A
partir de 2012, a carga horária
será ampliada para 260 horas e
os cursos terão caráter profis
sionalizante.

Além dos cursos de Iniciação
à Confeitaria, de Padaria e de
Artesanato, a associação tam
bém oferece atendimento
psicológico, cursos de pintura
em tecido, teatro, cuidados para
gestantes, informática e apoio
pedagógico. Para participar, é
necessário fazer inscrição na
entidade, com sede na rua Cida
de Diadema, 284, no Parque
Maria Helena. Os cursos são
gratuitos e cada um oferece 12
vagas. Caso o total de inscritos
exceda o número de vagas, é
realizada entrevista de seleção.S
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Prefeito Marcelo Candido participou  da  formatura do Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial (Senai) de Suzano

Morreu mais um ditador, Kadaf. Parece que a
ditadura tá mesmo chegando ao fim. Graças a DEUS
porque ninguém merece!

Jesus apaga a luz, ou acende. A herança deixada
pelo Lula parece não ter fim, é acusação de corrupção
daqui, de enriquecimento ilícito dali... Envolvimento
de Ministros em todo tipo de falcatruas. A coisa tá feia,
tá de “chouriço pra mais grosso”.

Por falar em “chouriço pra mais grosso”, a política
poaense pega fogo. Aquela dobradinha Eduardão/
Roberto Marques pode não acontecer. Se o ficha limpa
pegar mesmo muitos pré-candidatos não passarão de
pré-candidatos. Vamos aguardar para ver, mas se a
coisa continuar assim não teremos os costumeiros
candidatos a prefeito em Poá. Ficha limpa, limpa
mesmo são poucos, talvez nem o atual prefeito escape.
Ao que sabemos ele enfrenta vários processos na justiça,
inclusive investigação por enriquecimento ilícito,
segundo noticiado na imprensa da região.

E o campeonato brasileiro hem! Semana a semana
muda o líder. Isso é bom, pior é quando um time dispara
na frente. Aí o campeonato fica sem graça. Pena que o
glorioso Santos ficou para trás. Também não se pode
ganhar tudo NE!

Mas não é só o campeonato brasileiro que ta
bombando, a disputa entre as gatas do paulistão está
boa demais. É cada gata! Uma mais bonita que a outra.

Outro dia falei com um conhecido e ele estava
revoltado com a política e políticos da nossa cidade.
Seria só ele?

Aliás, por falar em revolta política e com políticos,
tem gente fazendo campanha até o facebook, é mole!

Por falar em facebook, foi na face que surgiu os
primeiros comentários da queda do ex homem forte do
governo Testinha. Quando surgiram os comentários
houve revolta, xingamentos, desmentidos por parte dos
envolvidos, mas ao final... Cairam mesmo, tanto o braço
direito como a esposa que era secretária do jurídico.
Seria queda mesmo ou seria armação como andam
dizendo por aí para na hora H emprestarem apoio ao
rei! Não esqueçamos que o rei só ganhou as eleições
pelo impedimento do candidato do PT, Edson Barbosa.
O impedimento do Edson rendeu no mínimo 8/9000
votos para o rei Testinha. Façam as contas para ver se
ele ganharia sem a ajuda do PT!

Deneval Dias parabeniza
escritora por nova obra

O presidente da Câmara de Poá, Deneval Dias do Nascimento
(PRB), apresentou na última sessão ordinária (20.10),
requerimento de votos de congratulações à escritora, poaense de
coração, Iraci Ribeiro de Almeida Peretta. O lançamento da obra
infantil “A galinha Grizela”, com ilustração de Lucas Massaneia,
ocorreu no último dia 11.

A autora prestigiou os trabalhos do Legislativo na última terça-
feira, juntamente com duas, de suas três filhas: as gêmeas Lara e
Luiza Ribeiro Peretta. Ao término das atividades dos vereadores,
Iraci ainda distribuiu exemplares de seu livro aos presentes.

Para Deneval Dias, talentos como este merecem
reconhecimento: “Ter uma escritora em nossa Casa de Leis é uma
honra. Desejo muito sucesso a Iraci e que seu talento seja cada vez
mais reconhecido em nossa região. Certamente as crianças ficarão
muito felizes ao lerem este livro, que traz a singela vida de uma
garotinha que adora animais. Parabéns pela iniciativa” destacou.

AUTORA Iraci Ribeiro nasceu em São Paulo e veio para Poá
com 15 anos. Sempre gostou de ler e escrever. “Me formei em
letras, pedagogia e pós-graduação na área de Educação. Meu
primeiro livro foi de poesias infanto-juvenis intitulado ‘O Anjo’,
lançado em 1997".

Neste ínterim, como é professora, Iraci sempre trabalhou com
publicação de projetos de alfabetização e leitura, sendo que 2011
surgiu a oportunidade de lançar o segundo livro com o apoio de
alguns patrocinadores. A edição “A galinha Grizela” foi inspirada
na vivência de uma das filhas, de nome Luiza, assim como a
personagem do livro. “A Luiza foi a feira com o meu marido e
quis comprar uma galinha garnisé, que é menor que as outras. Aí
surgiu a idéia para a obra”, relatou.

Além de escritora, Iraci leciona no ensino fundamental na Escola
Municipal Prefeito Benedito Barbosa de Moraes, em
Itaquaquecetuba, e é vice-diretora da Escola Estadual de Ensino
Fundamental e Médio Deputado Pedro Geraldo Costa, no Lajeado,
Zona Leste São Paulo.”Para mim, escrever é algo maravilhoso,
pois através das palavras podemos expressar algo com que as
pessoas podem se identificar ao ler. Escrever é algo que toca no
coração”.

Iraci é casada com Cosmo Peretta e tem três filhas: Tamires, de
20 anos, e as gêmeas Luiza e Lara, de 12 anos. Ela é membro da
Igreja Assembléia de Deus do Ministério do Belém, em Poá. Quem
tiver interesse em adquirir sua obra “A Galinha Grizela”, pode
encaminhar um e-mail para iracy.peretta@yahoo.com.br.

Ana Karina Talarico
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